

Nothelferin

Eigentlich immer ist sie da, eigentlich nie schläft sie wirklich lang, eigentlich nie ist ihr was zu viel. Und so hat Sr. Michaela sehr schnell festgestellt, dass die Kette von meinem Radl immer runterspringt. Eindeutig ist sie technisch mir weit voraus und voll fit. Sie kennt sich mit dem Automotor aus, mit den Problemen in der Heizung, die zur Zeit in der Stunde dreimal ausfällt und sie schraubt die verwackelte Tür wieder zusammen und so weiter. Daneben kennt sie jeden Kleinunternehmer und jeden Mechaniker in der Stadt und sie weiss genau, wo man gerade ein Kilo Mehl oder die Teigwaren billiger bekommt. Jeden Tag versorgt sie vor dem Tor ganz viele Notleidende mit Essen, Medikamenten oder sie gibt das Schulgeld für die Kinder raus. Wieviel Zahlen sie am Tag zusammenzählt und zwar in Windeseile, das bleibt mir für immer ein Rätsel. Für Transportpapiere für Hilfslieferungen hockt sie stundenlang vor dem PC und arbeitet sich durch die albanische, oft unlogische Bürokratie. Sie ist eine Allrounderin, würde ich sagen. Und so hat sie heute mein Radl gerichtet. Als ich zur Fortbildung gehen wollte, da drehte sie gerade die Probefahrtrunde. Sie hat den Defekt gefunden und geflickt.

DANKE Schwester Michaela, einmal mehr!

